L'Argentine condamne à nouveau le blocus imposé à Cuba



Buenos Aires, 11 février (RHC) Des membres du Mouvement argentin de solidarité avec Cuba (MasCuba) et des représentants d'organisations sociales ont condamné aujourd'hui le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île.

Avec des affiches et des t-shirts symbolisant l'amitié entre les deux pays, des jeunes du MasCuba ont chanté au rythme de tambours devant l'Ambassade de Cuba à Buenos Aires.

Une fois de plus, ils ont fait entendre leur voix contre un siège unilatéral au milieu du Covid-19, avec plus de 200 mesures imposées par le gouvernement de l'ancien président Donald Trump et que Joe Biden maintient encore aujourd'hui intactes.

Les participants scandaient des mots d'ordre tels que « À bas le blocus, vive Cuba solidaire ». Ils ont dit aussi ç'en est assez d'une politique qui cherche à étouffer économiquement ce pays frère, et ont réitéré leur soutien à cette nation caribéenne et à sa Révolution.

Source Prensa latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285932-largentine-condamne-a-nouveau-le-blocus-impose-a-cuba}{cuba}$



Radio Habana Cuba